

Emotiva despedida a estudiantes de cuartos medios

Egresados de Liceo Sara Braun tocaron “su último timbre”

● Tradicional rito estudiantil se realizó en el establecimiento, para darle la despedida oficial a los estudiantes que vistieron ayer su último día el uniforme escolar y acabaron la escolaridad.

Christian Jiménez
cijimenez@elpinguino.com

Un ritual que se repite cada vez que una generación de estudiantes egresa el Liceo Polivalente Sara Braun, es el toque de timbre del establecimiento, que indica la despedida oficial a los secundarios que terminan la escolaridad con éxito esta etapa.

Una de ellas fue Belén Maldonado, quien egresó del 4° medio B de la especialidad de técnico en Enfermería. Ella vivió su último día vistiendo el uniforme, “en un liceo que te acompaña desde lo sentimental hasta la académico”.

La jornada tuvo un desayuno, compartieron entre compañeros, los más audaces registraron mensajes en camisas y blusas escolares como recuerdos añorados

que esperan ser conservados para ser releídos en unos años más.

“Me emocioné un montón”

Otros de los jóvenes que también dejó el establecimiento fue Cristóbal Willer, de la misma especialidad, quien confesó emocionarse “un montón”, diciendo que se llevará los mejores recuerdos de sus compañeros: “Me emocioné un montón, los quiero un montón, y siempre voy a recordarlos con todo el cariño que se merecen”.

Los jóvenes recibieron un caluroso saludo de sus profesores, quienes “nos dijeron que estaban orgullosos de nosotros y que esto (el liceo) siempre será parte de nuestro mundo”.

En tanto, su apoderada Graciela Illanes, expresó mucha alegría y satisfac-

ción por lo obtenido por Cristóbal y el aporte del recinto educativo: “Agradecida del establecimiento que les ha dado formación valórica y también profesional. Ellos salen con una carrera, así que estamos muy agradecidos”.

La despedida fue emotiva y fue acompañada por el equipo directivo, profesores y asistentes de la educación.

Días anteriores, los estudiantes de cuarto medio recibieron el reconocimiento por su trabajo en diversas áreas: cultural, artístico, deportivo, liderazgo, mejores compañeros y trayectoria de cuatro años en el establecimiento.

Además, se aprovechó la ocasión para reconocer los procesos de alternancia cumplidos de las especialidades en Turismo y Enfermería en Inacap y Santo Tomás.



Los estudiantes inmortalizaron su salida con su polera con el lema “Mi último timbre”.